

ASSOCIATION OF FELINE CLUBS

AFC

WWW.AFCLUBS.RU

WWW.AFCCLUBS.RU

СТАНДАРТ ПОРОДЫ ДЕВОН РЕКС

Общее впечатление/ General impression

	<p>Девон Рекс - это порода с уникальной внешностью, поэтому их часто называют эльфами или инопланетянами. Это кошка среднего размера и формата, вес – 2,5 – 4 кг. Девон Рексы имеют очень сильное и мускулистое тело, длинные и крепкие конечности с небольшими овальными лапками - благодаря этому они могут совершать достаточно длинные и высокие прыжки. Девон Рексы имеют большие глаза, короткую мордочку, выдающиеся скулы, слегка вздернутый нос, и необычно большие уши посажены низко по краям широкой плоской головы. В отличие от других кошек они имеют очень короткие и сильно завитые усы. Характерной особенностью породы является шерсть - короткая, мягкая, тонкая, волнистая или завитая, с подшерстком. Девон Рексы - активные кошки и они проявляют живой интерес ко всему, что их окружает.</p>	<p>The Devon Rex is a breed of unique appearance, so they often called elves or aliens. This is a cat of medium size and format, weight – 2,5 – 4 kg. Devon Rex cats have very strong and muscular body, and their legs are long and strong with small and oval paws- thanks to this can make long and high jumps. Devon Rexes have large eyes, short muzzle, prominent cheekbones, slightly curved up nose and unusually large ears set low on the edges of a broad flat head. Unlike other cats, have very short and very curly whiskers. The characteristic feature of the breed is the coat - short, soft, fine, wavy or curly, with undercoat. The Devon Rexes are active cats and they show a lively interest for all that surrounding them.</p>		
Голова/ Head				35 баллов/ points
Форма/Shape	<p>Голова среднего размера. В форме короткого модифицированного клина с округлым лбом, который переходит в плоский череп. Морда короткая, хорошо развитая, с ярко выраженными скулами и подушечками усов. Подбородок должен быть хорошо развит и наполнен. Усы и брови извитые, довольно жесткие, средней длины.</p>	<p>The head is short modified wedge of medium proportions with rounded forehead curving back to a flat skull. Muzzle is short, well-developed, with pronounced cheekbones and a whisker pads. Chin shall be full and well-developed. Whiskers and eye brows crinkled, rather stiff, and of medium length.</p>	10	
Профиль/Profile	<p>Переход от очень короткого носа к округлому лбу, создает ощущение «стопа».</p>	<p>The transition from the very short nose to a rounded forehead giving the impression of a stop.</p>	5	35

Уши/ Ears	Очень низкого постава. Уши очень большие и очень широкие у основания; суживающиеся к закругленным кончикам. Покрываются тонкой редкой шерстью. «Ушные муфты» и кисточки предпочтительны. Редкое опущение в височной области не является недостатком.	Set very low. Very large, very wide at the base tapering to rounded tips. Well covered with fine sparse hair. Ear muffs and tufts preferred. Sparse hair on temples not a fault.	10	
Глаза/Eyes	Глаза большие, овальной формы, широкого постава, расположены под уклоном к внешнему краю уха. Цвет глаз должен быть ярким и чистым и соответствовать окрасу шерсти.	Large, oval in shape, set wide apart; sloping towards the outer edges of the ears. The eye colour shall be bright and pure, and harmonious with the coat colour.	5	
Шея/ Neck	Средней длины, тонкая, слегка выгнутая.	Medium length, thin, slightly curved.	5	
Тело/ Body			25 баллов/ points	
Телосложение/Torso	Среднего размера, стройная, с хорошо развитой мускулатурой. Средней длины с широкой грудной клеткой. Костяк не должен быть легким.	The medium-sized, slender, well muscled. Medium long in length with broad chest. The backbone must not be light.	10	25
Конечности	Конечности в пропорции к телу, с хорошей мускулатурой. Задние немного выше, чем передние. Конечности длинные и стройные. Лапки маленькие и овальные.	Legs are in proportion to the body, well-muscled. Hind legs slightly longer than front. Legs are long and slim. Paws are small and oval.	10	
Хвост/Tail	Длинный, тонкий и сужающийся к кончику, хорошо покрыт короткой шерстью.	Long, fine and tapering to the end ; well covered with short hair	5	
Шерсть/ Coat			35 баллов/ points	
Текстура/Texture	Шерсть короткая, мягкая, тонкая, волнистая или вьющаяся, с подшерстком. Остевые волосы могут отсутствовать.	Short, soft, fine, wavy or curly, with undercoat. Coat is with or without guard hairs.	15	35
Завиток/	Завиток не столь упорядоченный, как у корниш-рекссов, и немного напоминает шерстный покров пуделя или овцы.	Curl is not as orderly as curl of Cornish Rexes, and a bit like the coat of a poodle or sheep	15	
Окрас	Разрешены все окрасы с любым количеством белого.	All colours and patterns are recognized. Any amount of white is permitted.	5	
Кондиция/ Condition			5 баллов/ points	

Недостатки/ Faults	- Голова: - слишком узкая, длинная или округлая голова; прямой профиль; -Уши: маленькие и/или высокого постава -Глаза: маленькие -Туловище: тело слишком коренастое и/или короткое; отсутствие хорошей мускулатуры -Хвост: слишком короткий; голый или пушистый хвост -Шерсть: прямая или лохматая шерсть, голые пятна (проплешины) допустимы только в котятах , у взрослых являются серьезным недостатком.	-Head: too narrow, long or rounded head; straight profile; lack of wrinkles on the head -Ears: small or high set ears -Eyes: small -Body: too short or too cobby, lack of firm muscles -Tail: too short, bare or bushy tail -Coat: straight hair, shaggy coat, bare patches are permitted in kittens, in adults a fault.
Дисквалификация/ Disqualification	- из основного списка пороков и недостатков	- from the main list of defectes

ТАБЛИЦА БАЛЛОВ

ГОЛОВА/ HEAD		35 БАЛЛОВ /POINTS
	ФОРМА/ SHAPE	10
	ПРОФИЛЬ/ PROFILE	5
	УШИ/ EARS	10
	ГЛАЗА/ EYES	5
	ШЕЯ/ NECK	5
ТЕЛО/ BODY		25 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕЛОСЛОЖЕНИЕ И МУСКУЛАТУРА/ BODY TYPE	5
	ГРУДЬ/ CHEST	5
	КОНЕЧНОСТИ/ LEGS	10
	ХВОСТ/ TAIL	5
ШЕРСТЬ /COAT		35 БАЛЛОВ /POINTS
	ТЕКСТУРА/ TEXTURE	15
	ЗАВИТОК/CURL	15
	ОКРАС/ COLOR	5
КОНДИЦИЯ /CONDITION		5 БАЛЛОВ /POINTS
ИТОГО / TOTAL		100 БАЛЛОВ /POINTS

